



Séminaire inter-universitaire HiPhiS d'Histoire et Philosophie des Sciences

JEAN-JACQUES SZCZECINIARZ

Université Paris Diderot Paris 7

Sur quelques problèmes posés
par la philosophie des mathématiques



J'analyserai quelques positions classiques. Avec une question directrice : dans quelle mesure les mathématiques sont-elle vraiment concernées par ces formes de réflexion et doivent-elles s'en préoccuper ? Peut-on prolonger cette question ?

Mardi 3 avril 2012 de 17h30 à 19h30

Amphithéâtre de l'IAE

Campus UM2

<http://hiphis.umsf.eu>

Responsables : Thierry LAVABRE (UM1), Thomas HAUSBERGER (UM2), Pascal NOUVEL (UM3)